「雑入れ」をしたときと は別の『香味学生会コ ン。を楽しら中田市長



しただけです。 入れ合コンではなく、 (陳 看護学校の生徒とホテルでパーティを 正堂氏) 撮影者 根本由美子さん。

発 行 所 横浜市中区港町1

横浜市庁舎内

電話 (045)543-7190番

港記者室

合

は

事

電 話(045)671-3325 三村貞夫 主 筆 込まれた。 根指 当 中れ

した中田さんとご一緒した際れた写真は、当時衆議院議員で1 週刊現代の記事に掲載さ陳 述 書 根 本 由 美 子 私がカメラを持参してされたものです。 んを囲んで記念撮影した写真に、同席した友人たちと中田さ 私が持参したカメラで撮影 同席した友人たちと中田さんとご一緒した際

りたであっています。 用され、掲載されたため、私自 のかはわかりませんが、まった の方に渡ったのか、誰が渡した の方に渡ったのか、誰が渡した のがとのようにして、週刊現代 真がどのようにして、週刊現代 2 週刊誌に掲載さされた写 2 週刊誌に掲載さされた写した。週刊誌に掲載された写真した。週刊誌に掲載された写真にお願いして記念撮影をし、後にお願いして記念撮影をし、後にお願いして記念撮影をし、後ので、せっかくの機会なので記)で、せっかくの機会なので記私がカメラを持参していた

し、講談社もダウン寸前に追い紙に謝罪広告を出すよう要求 所に陳述書を提出した。 を奇貨として、 実無根の裏づけとして裁判中田の宏と刎頚関係の友は 中田は被害者が証言し 講談社もダウン寸前に追い 講談社」 田 を提訴し 講談社に全国 東京地 宏横浜 な た。 裁市

ておりましたので、四市長との面会の度の中山大輔市へ P長との面会の口の中山大輔吉公、陳正堂は、Ju 迷

ていました。アで後援会活動の手伝いもしアで後援会活動の手伝いもし浜市長に当選後は、ボランティー・こともありますし、横 ましたこともありますし、横り両親や子供も含めた家族付けき合うようになり、以前よく付き合うようになり、以前よど言うこともあり、非常に親した。以後、年齢も1つ違いがりの中田市長と知り合いはかりの中田市長と知り合い。 はかりの中田市長と知り合いはかりで当時衆議院議員に当選した。以後、年齢も1つ違いと言うになり、以前より、非常に親したが、中田市最に対して、陳述事実無根な報道に対して、陳述事実無根な報道に対して、陳述

私は、中山市議は政治家には相ないことを言いだしました。のか判りませんが、全くあり得い市議にアピールしたい為ない市議にアピールしたい為な中山市議は、自分が中田市長に中山市議は、自分が中田市長に

関係文だけを抜粋し

.頼まれたのでしょ根本さんは、中田

宏関係

写真の

合コンしようよ。仲間同士じゃ一緒に若井さんたち看護士と

し、何と) し、何とう は がと問い質しました。 がと問い質しました。 かをするのは慎むべき いかとおいかねた は慎むべきではなまいかねない言いない事を真実と誤

労組の支援欲しさに、ありも りない事を言うのは良くない し、何よりも内容が低次元な とっては、迷惑な話だと思った た省している様子すら見せて には中山市議に対して「改革を ものです。しかし、中山市議は をは中山市議に対して「改革を やる気があるのか」、「本当に をは中山市議に対して「改革を をは中山市議に対して「改革を をは中山市議に対して「改革を をは中山市議に対して「改革を を共に横浜の改革の為にまじ と共に横浜の改革の為にましたが、私には るつもりなのか」などと意思の るでもりなのか」などと意思の を大だけの返事のように思えま もただけの返事のように思えま

長・小幡副議長に対し、中山市議・塩原後援会を書いたらどうかと提案がある。とはなく、過去4年間の自身の実績を市民に問うて戦うべきではなく、過去4年に対して当選はできないのかとに問うではなるで、何とか応援を市民の改革の後押しをする覚悟なので、何とか応援を市民の応援をして当選はできないと言い、中田市長の心援をして当選はできないと言い、中田市長の心援をしてところ、塩原後援会長が、今後も横浜市民の応援をしいと再三懇願していました。そうしたところ、塩原後援会したところ、塩原後援会を書いたらどうかと提案がある。

の ましてや脅かして 作成はありません

「詫び状を書かせた」等というに記び状を書かせた」等というに記び状を書かせた」等というに記があり、すぐに会ってほしいを避けました。そこにいたのは小幡市議が内がったから、中田市長に中山市議です。「どの様な誓約書なのか、見せてが、文面は見せんが、文面は見せんが、文面は見せんが、文面は見せんが、文面は見せんが、での書があり、すぐに会ってに会ってほした。その後、私は明言を避けました。その後、私は明言を避けました。その後、私は見せるがあり、すぐに会ったが、空間は見せるがあり、すぐに会ったが、中山から誓約とかのままでしたが、噂の真偽が不明まれましたが、噂の真偽が不明まれましたが、噂の真偽が不明まれましたが、噂の真偽が不明まれましたが、噂の真偽が不明まれましたが、噂の真偽が不明まれましたが、噂の真偽が不明は見せて関いましたが、やので、私は明言を避けましたが、やので、私がでは、私は、と言かれた茶封筒を私に表したが、やので、私のに関いで、私のにより、などに会ってほしいが、その後、私は明言を避けませんが、そのは、と言かれた茶封筒を私に表したが、そのは、と言かれた茶封筒を私に表したが、と言かれた茶封筒を私に差したが、と言かれましたが、と言かれた茶封筒を私に表したが、と言かれた茶封筒を私に表している。

ました。そこで私は中山市議れていて、誠実に市政に取り組む旨の内容が書かれていました。また、中山市議から再三にた。また、中山市議から再三にた。また、中山市議から再三にないて、誠実に市政に取り組をの内容は、宣誓書、と題さと言いました。

絡を入れて応援依頼をに、私からも中田事務所 いご れも

報道しましたが、前述のとおいる。 おいましましたが、前述のとおいまで、 中田市長が中は、中田市長にその事については、中田市長にその事については、中田市長にその事については、中田市議が、中田市長と看護学校生との合コンで、破廉恥な行為生との合コンで、破廉恥な行為生との合コンで、破廉恥な行為生との合コンで、破廉恥な行為生との合コンで、破廉恥は行為は、過刊現代には中で、過刊現代には中では、

す。また、私は週刊現代の記者す。また、私は週刊現代の記者す。また、私は週刊現代の記書をするように要求されたり、いわゆるハレンチ合コンにと称された看護士が存在することも知っています。全く関係のない会合のと、中山市議のの写真(週刊現代と中山大神で、自らの地位保身をとり、自らの地位保身を優先することは明白です。し、自らの地位保身を優先することは明白です。一方に結びつけ、何でもない会合を、意図的にハレンチ合コンにを、意図的にハレンチ合コンにを、意図的にハレンチ合コンにを、意図的にハレンチ合コンにを、方面を表し、自らの地位保身を優先することは明白です。とり、自らの地位保身を優先することは明白です。とり、自らの地位保身を優先することは明白です。とり、自らの地位保身を優先することは明白です。とり、自らの地位保身を優先することは明白です。とり、これは全くの事実無根では、これは全くの事実無根では、これは全くの事実無根である。

中田事務所の上垣秘書に連絡 中田事務所の上垣秘書に連絡 を入れ、中田市長の顔写真等の を得る事ができた訳です。その をで、決して存 は、私が預るべき性質のもので という、低 次元な内容は書かれていませ んでした。 もありませんので、選挙終了直 が、その ではました。 もありませんので、選挙終了直 がでした。 がでした。 もありませんので、選挙終了直 が、その ではました。 もありの深い会派に入ったので もありの深い会派に入ったので もちろん、小幡市議や塩の でいました。 もちろん、小幡市議や塩に なりました。

陳 正堂氏の陳述書の中に、 解 正堂氏の陳述書の中に、 解 説 もします。 後援会会長を約4年間やっており 2期目の当選をした中山大輔君の会議員選挙のあと、4月29日まで 私は、平成19 2年4月の横浜市書 (原文抜粋)

秘書 (中田宏の影武者) の各氏正雄 (民主党を離党勧告) 上垣正武 (市有地の不正使用) 小幡塩原和夫 (市の公金詐取) 小山塊 原和夫 (市の公金詐取) 小山東 正堂氏の陳述書の中に、 関係が 明